
今年度も引き続き、郭洋春教授を講師に迎え、「だれにでもできるSDGs」をテーマに、
よりバージョンアップした内容で、９月から活動をスタートする予定です！

知っていますか?家庭教育推進員「かすい」の活動

2学期より学校給食費が無償化されます

　区立小学校PTA会長から推薦される家庭教育推進員は「かす
い」の愛称でも親しまれています。1年間を通して、同じ子育て世
代とともに継続して学びあい、その成果を学校や地域に発信する
ことで、教育力を高めているのが大きな特徴になります。昭和54
年から続く豊島区独自の事業です。

　昨年度は、立教大学の郭洋春教授を講師に迎え、「SDGsを身
近なものに」をテーマとして、6回の活動を行いました。3年ぶりに
対面で行った学習発表会は、はじめてファーマーズ・マーケットで
開催しました。グループごとに工夫を凝らした展示物やクイズな
どを発表し、「かすい」のブースには1,000人以上が訪れ、大盛況
となりました。

　昨年度の活動内容は区のHPからご覧いただけます。
また豊島区立の小・中学校保護者で、Google保護者アカウント
をお持ちの方は、下記QRコードから、昨年度の活動紹介動画も
ご覧いただけます。
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▲ 調理室での作業風景 ▲ 給食メニューの一例

保護者の皆様の経済的負担を軽減し、安
心して子育てできる環境を整備するため、2
学期以降における区立小・中学校の児童・
生徒の学校給食費を無償化いたします。
無償化の開始にあたり、保護者の皆様か
らの申請手続きは不要です。2学期分以降
の学校給食費については、指定銀行口座か
ら給食費の引き落としが停止されます。既
に引き落とし済の場合、返金方法等につい
て、個別に学校からご連絡します。

昨年度の活動紹介動画▲
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PTA会長研修会
　4月15日(土)に、豊島区立小・中学校PTA会長研修会
を行いました。この研修会は、年度のはじめに教育長や
教育委員会事務局部課長と小・中学校PTA会長が一堂
に会し、会長としてPTA活動に必要な知識を得るととも
に、交流を深めるために開催しています。今年度は新旧
会長を含め、計60人が参加しました。

　前半は、教育委員会事務局の組織や事業の説明、後
半は地域ごとに分かれてのグループワークを行いまし
た。テーマは「コロナ後のPTA活動について」。グループ
ワーク後の発表では、次のような意見がありました。

グループワークは3年ぶりに復活!小・中学校の枠を超え
て、会長の皆さんがとても熱心に活発な意見交換を行っ
ていたのが印象的でした。

●コロナの後は(PTA活動を)やるべきなのかどうか考え
ながら、子供たちのためになっているかどうか検証す
ることから始め、ゼロからスタートの気持ちでやって
みることがいいのではないか。

●ICTを活用した活動も進んだが、その便利さの反面、
対面でのつながりが切れてしまうこともあった。

●PTAの意義は「つながり」、そこなのではないか。

　この講演会は、広く小・中学生のお子さんを持つ保護
者の方を対象とした講演会です。「不登校における親子
のコミュニケーション～思春期の子供と向き合うには～」
をテーマに東京学芸大学教育学部教育心理学講座松
尾直博教授にご講演いただきました。思春期特有の子
供の状況や親として子供とどう向き合ったらよいのか
など具体的、専門的なお話を伺うことができ、参加者の
皆さんからは「親が子供の思いをきちんと聴き、その子
らしさを認め、受け止めることが大切とのお話に、子供
と普段こうした関わりができているのか自分を見直す
きっかけになった」という感想などが寄せられました。

　区立小学校の各委員会
の方々が集まり、PTA活
動を進めるうえでの情報
交換会を行いました。学
年学級、広報、成人教育、
校外指導、役員とそれぞ
れの委員会ごとで、地区
に分かれての開催です。合わせて201人の方にご参加い
ただき、様々な情報交換が活発に行われていました。

　区立中学校の役員が一
堂に会し、PTA活動の進
め方などについて情報交
換を行いました。区内8中
学校が参加し、38人の役
員の方に集まっていただ
きました。年間の流れや、
それぞれの役割などについて、会長を交えて意見交換
が行われていました。

グループワークの様子▲

お問合せ お問合せ

お問合せ 学務課 保健給食グループ 03-3981-1176

6月17日(土) 実施!

区立小学校合同ブロック会区立中学校PTA連合会講演会

区立中学校役員分科会

庶務課 庶務グループ 03-3981-1141 庶務課 庶務グループ 03-3981-1141




